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Amt Usedom-Süd
Gemeindevertretung Loddin

Niederschrift zur konstituierende Sitzung des 
Sozialausschusses Loddin

Ort: Haus des Gastes Loddin

Tag 18.07.2019

Beginn: 19:00 Uhr Ende:
 
19:30 Uhr

Der Sozialausschuss Loddin umfasst 8 Mitglieder.

Anwesenheit
 Anwesende Mitglieder

 Ausschussmitglied
  Herr Olaf Hagemann  
  Frau Gabriele Hohmann  
  Herr Sebastian Kuhtz  
  Frau Silvia Oelke  
  Herr Sven Werner  

 Sachkundige Einwohner
  Frau Lorina Bremer  
  Frau Kerstin Schmidtke  
  Frau Catharina Wittnebel  

Gäste: Einwohner der Gemeinde

Tagesordnung

I. Öffentlicher Teil:
TOP Betreff Vorlagen-Nr.

 1. Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladungen 
und der Anwesenheit 

 2. Wahl eines Ausschussvorsitzenden 
 3. Wahl der stellvertretenden Ausschussvorsitzenden 
 4. Bestätigung der Tagesordnung 
 5. Einwohnerfragestunde 
 6. Bericht des Ausschussvorsitzenden 
 7. Sonstiges 

Zu Punkt 1 der Tagesordnung:
Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladungen und der 
Anwesenheit

Die Sitzung fand auf der Grundlage der Einladung vom 08.07.19 statt. Der Bürgermeister 
eröffnete die Sitzung und stellte die Ordnungsmäßigkeit der Einladungen, die Anwesenheit 
und Beschlussfähigkeit fest.
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Zu Punkt 2 der Tagesordnung:
Wahl eines Ausschussvorsitzenden

Wahl des Ausschussvorsitzenden: Silvia Oelke 7 Ja Stimmen 1 Enthaltung

Zu Punkt 3 der Tagesordnung:
Wahl der stellvertretenden Ausschussvorsitzenden

Wahl des Stellvertreters:  Catharina Wittnebel 4 Ja Stimmen 4 Enthaltungen
Kerstin Schmidtke 4 Ja Stimmen 4 Enthaltungen

Da bei den Wahlen keine Mehrheit erfolgte, wurde vorgeschlagen die Stellvertretung bei der 
nächsten Ausschusssitzung neu zu wählen. Damit waren alle einverstanden.

Zu Punkt 4 der Tagesordnung:
Bestätigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde bestätigt.

Zu Punkt 5 der Tagesordnung:
Einwohnerfragestunde

keine Anfragen

Zu Punkt 6 der Tagesordnung:
Bericht des Ausschussvorsitzenden

Frau Oelke informierte die Anwesenden über die derzeitigen Aufgaben des Ausschusses.
 Rentnerbetreuung- monatliche Kaffeenachmittage, Ausflugsfahrten, 

Hochzeitsjubiläen- und Geburtstagsbesuche
 Zusammenarbeit Kindergarten und Jugendclub
 Töpferkurs im Kindergarten mit mehreren Kursen (Kindergartenkinder, Kinder 

Jugendclub u. Erwachsenenkurs)
 Vorbereitung und Mitarbeit beim jährlichen Erntefest (7.9.19)
 Vorbereitung Jubiläumsfeier 2020 - Festkomitee bestehend aus Vertretern von allen 

Vereinen und der Feuerwehr- bisher zwei Treffen zur Vorbereitung bzw. Organisation

Frau Oelke schlug vor, die Ausschusssitzungen nur wenn eine Notwendigkeit besteht, 
durchzuführen, ansonsten werden Treffen auf kurzem Wege stattfinden - Info per Mail oder 
Telefon. Dadurch werden Sitzungsgelder eingespart. 

Zu Punkt 7 der Tagesordnung:
Sonstiges

Herr Hagemann fragte die Mitglieder der UWG, ob noch ein weiterer Nachrücker in den 
Ausschuss von ihrer Seite aus gewählt wird. Dieses wurde verneint, daher trat Herr 
Hagemann aus dem Ausschuss zurück, da er im Bauausschuss genügend Arbeiten zu 
erledigen hat. Somit ist das Abstimmungsverhältnis wieder gegeben.

Frau Hohmann erkundigte sich, ob für die Jubiläumsfeier eine Sonderveranstaltung oder 
ähnliches stattfindet. Aus Termingründen finden keine extra Veranstaltungen statt. Diese 
werden beim Erntefest (großer Festumzug) oder bei der Beachparty am Strand integriert. 
Zusätzlich werden am Vorabend des Erntefestes ein Sommerkarneval und im Juni von der 
Feuerwehr ein Fest organisiert.
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Frau Bremer und Frau Wittnebel machten den Vorschlag, die Mitglieder der UWG in das 
Festkomitee mit aufzunehmen. 
Diese Meinung vertrat Frau Oelke nicht, da die Anzahl der Vertreter der Vereine und der 
Feuerwehr ausreichen, um die Organisation durchzuführen. Für die Umsetzung im nächsten 
Jahr wird dann aber jede Hand gebraucht. Herr Werner bestätigte dies auch, da die 
Organisation bereits läuft. Selbstverständlich erhalten alle die Protokolle der bisher 
stattfindenden Sitzungen.

Herr Kuhtz griff nochmals die anstehenden Ausschusssitzungen auf und befürwortete den 
Vorschlag, den unser Bürgermeister Herr Hahn im Betriebsausschuss vortrug, dass die 
Sitzungen vierteljährlich erfolgen sollten.
Da die Anfragen beim Sozialausschuss im Jahr sehr gering sind und alle Aktivitäten laufen,
besteht diese Einhaltung nicht. Sollten Anfragen sein, werden diese natürlich im Ausschuss 
beraten.

Der Ausschussvorsitz schließt die Sitzung um 19:30 Uhr.

Frau Silvia Oelke
Ausschussvorsitz


